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EINLEITUNG 
 
Jeder, mit dem ich jüngst gesprochen habe – ob es sich dabei um eine erlöste oder 

nicht erlöste Person gehandelt hat -, weiß, dass wir uns inmitten eines globalen 

Paradigma-Wechsels befinden, der einzig und allein anhand von Gottes Wort, der 

Bibel, erklärt werden kann. 

 

Sei ehrlich – ob erlöst oder verloren – Du spürst, was gerade geschieht, und Du 

weißt, dass die Dinge nie mehr so sein werden wie sie zuvor waren. Du fühlst Dich 

unbehaglich in Deiner Position inmitten von zwei Welten, die ganz plötzlich in 

Bewegung gekommen sind. Und eine dieser Bewegungen führt nach draußen, und 

die andere kommt herein. 

 

Jeder Tag wird auf jeder Ebene aufreibender, und das berührt Dich auf eine Art und 

Weise, die Du kaum mit Worten beschreiben kannst. Deshalb möchte ich Dich 

darüber informieren, was gerade passiert. Falls Du erlöster, aber ein lauwarmer 

Christ bist, betrachte diese Artikelserie als einen Weckruf. Falls Du noch nicht durch 

den reumütigen und bußfertigen Glauben an Jesus Christus von Deiner 

Sündenschuld erlöst und somit auf dem Weg zur Hölle bist, betrachte diese 

Artikelserie als Rettungsaktion, als Deine persönliche rote Pille der Wahrheit. 

 

In dem Film „Matrix“ aus dem Jahr 1999 wird Neo von Morpheus gefragt: 

 

„Hattest du jemals einen Traum Neo, der dir komplett real erschien? Was wäre 
wenn du unfähig wärst aus diesem Traum wieder aufzuwachen, Neo?  Wie 
würdest du den Unterschied zwischen Traumwelt und realer Welt erkennen? Wenn 
real bedeutet zu fühlen, zu riechen, zu tasten und zu sehen, dann ist ‚real‘ nichts 
Anderes als elektrische Signale, von deinem Gehirn zur Schau gestellt. Ich versuche 
deinen Verstand zu befreien, Neo. Aber ich kann dir nur die Tür zeigen. 
Hindurchgehen musst du alleine.“ 

 

Ich werde es niemals vergessen, als ich diesen Film zum ersten Mal sah, produziert 

von den Transgendern Wachowskis, die Jesus Christus ablehnen. Doch irgendwie 

kam es mir vor, als ich diesen Film sah, dass dies eine perfekte Illustration von der 

Welt im März 1999 war. Dann kam das nahe an Fantasie grenzende Jahr 2020. Und 

es fühlt sich noch immer so an, als ob wir buchstäblich in einer Matrix leben würden. 



Und nicht nur das: Diese Matrix wird auch nach unserer Entrückung noch in dieser 

Welt sein. 

 

Habakuk Kapitel 1, Vers 5 
Sehet euch um unter den Völkern und blickt umher: Werdet starr und staunet! 
Denn ein Werk vollführt Er (Gott) in euren Tagen – ihr werdet es nicht glauben, 
wenn man es euch erzählt. 
 
Ich möchte hier eine der Szenen aus dem Film „Matrix“ wiedergeben, die mich 

wirklich tief beeindruckt hat, als ich den Dialog darin zum ersten Mal hörte. Das ist 

heute immer noch der Fall. Wenn Du ihn jetzt liest, dank denke dabei an folgende 

Dinge, denen wir uns seit 2020 gegenübersehen: 

 

• COVID-1984 

• „The Great Reset“ (Der Große Neustart) 

• Globale Impfpflicht 

• In den Menschen implantierbare digitale Identifikation 

• Immunitäts-Ausweise 

• Weltweite Lockdowns 

 

und alles Andere, was damit zusammenhängt. 

 

Morpheus: 

„Ich kann mir vorstellen, dass du dich ein wenig wie Alice im Wunderland fühlst, 

hmm? Stürzt du gerade das Kaninchenloch hinunter?“ 

 

Neo: 

„So kann man es ausdrücken.“ 

 

Morpheus: 

„Ich sehe es in deinen Augen. Du hast den Blick eines Menschen, der das akzeptiert, 

was er sieht, weil er erwartet aufzuwachen. Ironischerweise ist das nicht weit von 

der Wahrheit entfernt. Glaubst du an das Schicksal, Neo?“ 

 

Neo: 

„Nein.“ 

 

Morpheus: 

„Warum nicht?“ 

 

Neo: 

„Weil mir die Vorstellung nicht gefällt, dass ich mein Leben nicht unter Kontrolle 



habe.“ 

 

 

Morpheus: 

„Ich weiß genau was du meinst. Lass mich dir sagen, weshalb du hier bist. Du bist 

hier, weil du etwas weißt. Was du weißt, kannst du nicht erklären, aber du fühlst es. 

Du hast schon dein ganzes Leben lang das Gespür, dass mit der Welt etwas nicht 

stimmt. Du weißt nicht was es ist, aber es ist da. Es ist wie ein Splitter in deinem 

Kopf, der dich verrückt macht. Es ist dieses Gefühl, das dich hierher zu mir geführt 

hat. Weißt du, wovon ich rede?“ 

 

Neo: 

„Die Matrix.“ 

 

Morpheus: 

„Willst du wissen, was das ist?“ 

 

Neo: 

„Ja.“ 

 

Morpheus: 

„Die Matrix ist überall. Sie umgibt uns alle. Selbst jetzt in diesem Raum. Du kannst 

sie sehen, wenn du zum Fenster hinausschaust oder wenn du den Fernseher 

einschaltest. Du kannst sie fühlen, wenn du zur Arbeit gehst, wenn du zur Kirche 

gehst, wenn du deine Steuern bezahlst. Es ist die Welt, die sich über deine Augen 

gezogen hat, um dich für die Wahrheit blind zu machen.“ 

 

Neo: 

„Was ist die Wahrheit?“ 

 

Morpheus: 

„Dass du ein Sklave bist, Neo, wie jeder Andere, der wie du, in diese Knechtschaft 

hineingeboren wird – in ein Gefängnis hinein, das du weder riechen, sehen noch 

berühren kannst. Es ist ein Gefängnis für deinen menschlichen Geist. 

 

Hattest du jemals einen Traum, Neo, bei dem du dir sicher warst, dass er real wäre? 

Wie wäre es, wenn du aus diesem Traum nicht aufwachen könntest? Ich versuche 

gerade, deinen menschlichen Geist zu befreien, Neo. Aber ich kann dir nur die Tür 

zeigen. Du bist derjenige, der hindurchgehen musst.“ 

 

So kurz vor der 7-jährigen Trübsalzeit stehen wir, die Braut-Gemeinde von Jesus 
Christus, an der Schwelle zur Entrückung 



 
1.Thessalonicherbrief Kapitel 4, Verse 15-18 
15 Denn das sagen wir euch aufgrund eines Wortes des HERRN: Wir, die wir leben, 
die wir bis zur Ankunft (Wiederkunft) des HERRN (zur Entrückung) übrigbleiben, 
werden vor den Entschlafenen nichts voraushaben. 16 Denn der HERR Selbst wird, 
sobald Sein Weckruf ergeht, sobald die Stimme des Engelfürsten erschallt und die 
Posaune Gottes ertönt, vom Himmel herabkommen, und die Toten in Christus (die 

im Glauben an Jesus Christus verstorben sind) werden zuerst auferstehen; 17 darauf 
werden wir, die wir noch leben und übriggeblieben sind, zusammen mit ihnen auf 
Wolken dem HERRN entgegen in die Luft ENTRÜCKT werden; und alsdann werden 
wir allezeit (für immer) mit dem HERRN vereinigt sein. 18 So tröstet euch also 
untereinander mit diesen Worten! 
 
Die gute Nachricht ist, dass Du von Deiner Sündenschuld erlöst werden kannst, 

sofern Du Dein Leben reumütig und bußfertig dem HERRN Jesus Christus übergibst, 

Der DIE WAHRHEIT ist. Dann wirst Du zu Seiner Brautgemeinde gehören und bei der 

Entrückung zu Ihm dabei sein und dadurch der 7-jährigen Trübsalzeit hier auf der 

Erde entfliehen. Wenn Du zu denen gehörst, welche die Bibel komplett kennen und 

Ihm als Jüngerin oder Jünger an vorderster Front in der Endzeit dienst, weißt Du ganz 

genau, wovon ich hier rede. 

 

Sofern Du zwar ein erlöster, aber ein lauwarmer Laodizäer-Christ bist, wirst Du zwar 

bei der Entrückung dabei sein, aber es wird danach nicht nur gute Nachrichten für 

Dich geben. Und aus welchem Grund? Sobald Du nach der Entrückung in den 

Himmel eingehst, wirst Du unverzüglich direkt vor dem Richterstuhl von Jesus 

Christus stehen. Und Ihm wirst Du erklären müssen, weshalb Du nichts für Ihn getan 

hast, während Du auf der Erde lebtest. Das wird Dich Einbußen kosten, was die 

göttlichen Belohnungen anbelangt. Deswegen wirst Du im Himmel Tränen der Reue 

vergießen. 

 

Sofern Du Jesus Christus reumütig als Deinen HERRN angenommen hast, kannst Du 

Deine Erlösung zwar niemals verlieren, aber Du wirst beim Richterstuhl von Jesus 

Christus erfahren, dass Du viele andere Dinge einbüßen wirst. Lass diese Worte 

einmal in Deinem menschlichen Geist sacken und bedenke, was es Dich kosten wird, 

wenn Du untätig an der Seitenlinie sitzen bleibst. Ändere etwas daran, solange Du es 

noch kannst. 

 

Zurückgeblieben bei der Entrückung? 
 
Dann wirst Du Dich in der buchstäblichen Matrix unter der Kontrolle des Antichristen 

befinden. Eine wilde Vorstellung, nicht wahr? 

 



Wir alle hatten den „Klang der Posaune“ gehört und sind in Wolken zu unserem 

HERRN Jesus Christus hinaufgezogen worden, zu Yeshua Ha'Mashiach, dem Messias 

Selbst. Genau das ist geschehen. Und jetzt weißt Du, wo wir uns gerade befinden. 

Bei Jesus Christus im Himmel. 

 

Nimm Dir bitte jetzt einen Moment Zeit, und lass diese wunderbare, aktuelle 

Tatsache in Deinem menschlichen Geist wirken. Erinnerst Du Dich daran, dass wir 

immer und immer wieder über die „glückselige Hoffnung“ gesprochen haben? Damit 

haben wir die Entrückung gemeint. 

 

Zu diesem Zeitpunkt sind wir Galaxien von Dir entfernt, und zwischen uns befindet 

sich eine große, unüberwindliche Kluft. Wir sind weg, und Du bist zurückgelassen 

worden. 

 

Sowie ich die Medien kennen, bin ich mir sicher, dass sie viele Versuche 

unternehmen werden, um die Entrückung wissenschaftlich oder irgendwie sonst 

wegzuerklären, wie zum Beispiel durch: 

 

• UFO- und Alien-Entführungen 

• Eine harmonische Konvergenz 

• Ein Regierungsprogramm, wie z.B. das Project Blue Beam 

• FEMA-Camps 

• Kosmischer Wandel 

• Wurmlöcher 

 

Diese Liste kann unendlich weitergeführt werden. 

 

Doch keine dieser Erklärungen kann Dich wirklich zufrieden stellen, nicht wahr? 

Schließlich sind Hunderte Millionen von Menschen verschwunden, richtig? Glaubst 

Du wirklich, dass irgendeine Regierung, egal wie korrupt sie ist, einen Prozess mit so 

vielen Menschen in einem einzigen Augenblick durchführen kann? Nein, das vermag 

keine einzige. Und das hat auch keine weltliche Regierung bewirkt. Es war der König 

der Könige, der HERR der Herren, Der genau das getan hat, was Er uns verheißen 

hat. 

 

In der Matrix des Antichristen 
 
Der Antichrist wird Dir das Leben sehr schwer machen. Und während seiner 

Herrschaft wird er ein „Malzeichen“ einführen, das jeder Mensch auf der Erde  

annehmen soll, wenn er weiterhin etwas kaufen oder verkaufen will. 

 

Während wir noch auf der Erde waren, hatten wir viele heiße Debatten darüber, was 



genau das „Malzeichen“ sein wird, welches es anzunehmen gilt. Aber Du wirst es 

jetzt sehen. Die Bibel lehrt, dass es mit der Anbetung des Antichristen im 

Zusammenhang steht und dass dadurch das Kaufen und Verkaufen kontrolliert wird. 

Sofern Du Dich weigerst, dieses „Malzeichen“ anzunehmen, so wie es alle zu Jesus 

Christus Neu-Bekehrten während der 7-jährigen Trübsalzeit tun werden, wird es Dich 

ebenfalls Dein Leben kosten. 

 

Nimm unter gar keinen Umständen dieses „Malzeichen“ an!!! 
 
Denn wenn Du dieses „Malzeichen“ annimmst, wirst Du für immer und ewig den 

Höllenfeuern übergeben werden. Wenn Du dieses „Malzeichen“ nicht annimmst, 

wirst Du auch keine Lebensmittel mehr kaufen können. Dann wirst Du gezwungen 

sein, Dir auf anderem Weg welche zu beschaffen. 

 

Deine Weigerung, das „Malzeichen“ anzunehmen, bedeutet auch, dass Du die 

restliche Zeit der Trübsalzeit als Flüchtling verbringen wirst. Denn dieses 

„Malzeichen“ ist das Symbol der Loyalität zu Satan selbst. Und jeder, der dieses 

„Malzeichen“ annimmt, wird sein Schicksal in der Hölle teilen. 

 

Die Gnadenzeit ist beinahe zu Ende 
 
Das bedeutet, dass Du Dich aus heutiger Sicht (22.Dezember 2020), wo die 

Entrückung noch nicht erfolgt ist, NOCH dafür entscheiden kannst, auf welcher Seite 

Du stehen willst. 

 

Jeden Tag besuchen Abertausende Menschen – Erlöste und noch Verlorene -  

bibeltreue Internetseiten wie diese, welche über die Endzeit informieren. Und wir, 

die Jüngerinnen und Jünger von Jesus Christus, sind dem dreieinigen Gott der Bibel 

dankbar dafür, dass Er uns solch eine machtvolle, globale Plattform gegeben hat, um 

zu predigen, zu lehren und zu informieren. 

 

Aber eines Tages werden die Leser feststellen, dass unsere „letzte 

Aktualisierung“ veraltet ist. Das bedeutet, dass die Entrückung vor der 7-jährigen 

Trübsalzeit buchstäblich stattgefunden hat, genau so wie sie in der Bibel beschrieben 

wird. Dann werden wir aus dieser Welt hinweggenommen worden sein. 

 

Es liegt JETZT an Dir zu entscheiden, auf welcher Seite des Zauns Du gerade stehst. 

Sofern Du bei der Entrückung dabei sein willst, solltest Du unverzüglich nach dem 

handeln, was Du glaubst. 

 

Diese Artikelserie soll Dir als rote Pille dienen. Nimm sie! Ich kann nicht stark genug 

betonen, wie wenig Zeit Dir dazu noch bleibt. 



 

Titus Kapitel 2, Verse 11-15 
11 Denn erschienen (offenbar geworden) ist die Gnade Gottes, die allen Menschen 
das Heil bringt, 12 indem sie uns dazu erzieht, dem gottlosen Wesen und den 
weltlichen Begierden abzusagen und besonnen, gerecht und gottselig (schon) in 
der gegenwärtigen Weltzeit zu leben, 13 indem wir dabei auf unser SELIGES 
HOFFNUNGSGUT und auf das Erscheinen der Herrlichkeit des großen Gottes und 
unseres Retters (Heilands) Christus Jesus warten, 14 Der Sich Selbst für uns 
dahingegeben hat, um uns von aller Gesetzlosigkeit zu erlösen und sich ein reines 
Volk zum Eigentum zu schaffen, das eifrig auf gute Werke bedacht ist (2.Mose 19,5; 
5.Mose 14,2). 15 Dies trage ihnen vor, dazu ermahne sie und rede ihnen MIT 
ALLEM NACHDRUCK ins Gewissen; lass dich (dabei) von niemand geringschätzig 
behandeln! 
 
Bis zum Augenblick der Entrückung werden wir, die Jüngerinnen und Jünger von 

Jesus Christus, an der Front der Endzeit stehen. Und wir setzen alles daran, um für 

Ihn tätig zu sein, bis Er uns zu Sich nach Hause ruft. 

 

Wir laden Dich herzlich ein, Dich uns anzuschließen, um die Ernte für den HERRN 

einzubringen. Die Zeit der Unentschlossenheit ist vorüber. 

 

Du weißt tief in Deinem Inneren, dass die Dinge nie mehr so zurückkehren werden, 

wie sie einmal waren. 

 

Und der einzige Weg aus dieser Misere wird sein, dass Du den Flug Nr. 777 der Titus 
2:13 Fluglinie nimmst. Das Flugzeug hat bereits seinen Motor gestartet, und die Tür 

könnte sich jetzt schon schließen, während Du dies hier liest. Beeil Dich also, wenn 

Du noch mitfliegen willst! 

 
FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 

Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


